



Noticiario



COMENTARIO LOCAL

Ha llegado a nuestra redacción la noticia de que el día 6 del próximo mes de abril, tendrá lugar, solemnemente, la ceremonia de colocar la primera piedra a lo que será nuevo Templo parroquial de Granollers.

No cabe decir la inmensa satisfacción y alegría que el conocimiento de este hecho nos ha producido. Y es que es tanta la necesidad que, con todos los buenos granollerenses, sentimos de la Iglesia parroquial, que todo lo que a ella haga referencia, por mínimo que sea, tiene la propiedad de hacer vibrar en nuestro interior los mejores sentimientos que poseemos, cohibidos y quizá acrecentados, por la triste realidad que en el orden religioso, representa la ausencia de Templo parroquial.

¡Ah!, dirán ciertos señores suspicaces en cuyo grupo nos incluimos nosotros, grande y agradable noticia es esta de la colocación de la primera piedra, pero mucho más lo sería si viniese corroborada por la seguridad de que, después de esta primera, se colocará la segunda y luego la tercera y así, sin interrupción, hasta la última con la edificación completa y total del nuevo Templo.

Pero esto que exige el modo de ser católico de todos los buenos hijos de Granollers, esto que es una condición sine qua non para la plena y perfecta vida religiosa y cultural de nuestra ciudad, la razón de cada uno de nosotros dice bien claramente las enormes dificultades que su realización, tan necesaria, ha de encontrar.

La primera y más principal es la económica. No obstante, no hay que asustarse. Sabemos que para su solución es insuficiente la cuota mensual que voluntariamente y espontáneamente nos señalamos, pero también sabemos, que ante la grandiosidad del fin, nadie oculta hostilidad hacia el futuro sacrificio pecuniario que necesariamente, si hemos de llevar a cabo la ansiada reconstrucción, ha de pedírsenos.

Muy al contrario, como católicos y granollerenses esperamos con complacencia el mismo, pues sabemos que hasta que esto no se produzca, no podremos tomar muy en serio lo que acerca de nuestra Iglesia parroquial se diga, y ¡es tanta la necesidad espiritual que de ella sentimos!

Con todo, la próxima colocación de la primera piedra, no deja de ser un augurio bueno y excelente.

Festividad de Santo Tomás de Aquino

Para celebrar la fiesta de Santo Tomás de Aquino, patrón de los estudiantes, el Sindicato Español Universitario de nuestra ciudad, ha organizado un extenso y selecto programa de actos, que será dado a conocer oportunamente.

Velada Franciscana

El pasado domingo, por la tarde, en la Sala Antoniana del Convento de los Franciscanos Menores Conventuales de esta ciudad, tuvo lugar la ve-

lada que oportunamente anunciamos.

Resulta en extremo difícil, hacer una reseña de la misma, ya que no sólo forma parte de la fiesta el programa que en el improvisado escenario se representó, sino también el ambiente de penetración mutua y de familiaridad que existe entre el auditorio y los actuantes, y que hace de estos típicos festivales franciscanos, con todos los defectos que hemos de reconocer, unos de los más agradables, simpáticos y de caracteres más netamente locales, que tienen lugar en nuestra ciudad.

Don Ramón Amposta, director literario de la editorial «Mundo Español» de Barcelona, con una dicción perfecta y cálida que le acredita de excelente orador, desarrolló el punto veinticinco de la F. E. T. y de las J. O. N-S, tratando de cual es la posición doctrinal del nuevo Estado Español respecto de la Iglesia.

El reverendo Luis Martí, Pbro., Conciliario de la A. C. E. de Granollers, desarrolló el tema «La Orden Tercera de San Francisco y la Acción Católica», para lo cual hizo un acertado bosquejo histórico de la fundación de las órdenes religiosas.

Finalmente, el reverendo P. Lorenzo Castro, O. M., Guardián del Convento, leyó el trabajo suyo, inédito, titulado «La viuda de mil años que se casa» y en el que se pone de manifiesto como la pobreza desde de la muerte de Jesucristo, fué paulatinamente desechándose como norma de vida, hasta que después de once siglos, vuelve a ser valorada por San Francisco que realiza una verdadera revolución en su época. Un extracto de este trabajo, será publicado en el número próximo de ESTILO.

Entre estos parlamentos, fueron intercalados diálogos y representaciones escénicas a cargo de la S. F. de Acción Católica, tales como «La filla del Xuclá», «Las Ferias», «Los Nogmos», etc. Merece destacarse por su acertada actuación, que reveló un temperamento de futura gran actriz, la benjamina Arsenia Clavera, de 8 años.

El acto en conjunto, con todo y los elogios merecidos que le hemos tributado, adoleció de un defecto principal: La existencia de un porcentaje demasiado elevado de público infantil.

Excursión y Misa

El pasado martes, día 25 de los corrientes, los alumnos del Colegio Oficial de Enseñanza Media de nuestra ciudad, acompañados de sus profesores, hicieron una excursión a la Sierra de Bertí; y el miércoles a las nueve de la mañana, asistieron a la misa que, oficiada por el reverendo P. Lorenzo Castro O. M., profesor del citado colegio, se celebró en la Iglesia de los Franciscanos Menores Conventuales.

ORTOPEDIA RIBA

Av. del Generalísimo
Franco, 10 : Tel. 141

BRAGUEROS Y FAJAS DE TODAS CLASES :: MEDIAS DE GOMA
ARTÍCULOS DE GOMA, HIGIENE Y SANITARIOS
DEPURADORES DE AGUA «PERMO»